
 

 COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 14 Novembre 2022 

 

Excusés : Gabrielle CARVALHO (procuration à Gilles BONNE), Emilie LANGLOIS 

(procuration à Isabelle GEHIN le temps de son absence). 

Absent : Benjamin RENNER  

 

Secrétaire de séance : Isabelle GEHIN 

 

Approbation du Conseil Municipal du 18 Octobre 2022 : Unanimité 

 

Délégations de Monsieur le Maire : 

 

- METRO : conteneurs isothermes : 353.62 € 

- METRO : conteneurs isothermes : 868.80 € 

- DAVID LIMA : aspirateur + nettoyeur multifonctions : 443.50 € 

 

Désignation correspondant incendie et secours : 

 

Le décret n° 2022-1091 du 29 Juillet 2022 indique qu’il est nécessaire de désigner au sein du 

Conseil Municipal un correspondant incendie et secours qui viendra consolider le modèle de 

sécurité civile et valoriser le volontariat des sapeurs-pompiers et les sapeurs-pompiers 

professionnels.  

Dans le cadre de ses fonctions de conseiller délégué à la sécurité, Monsieur le Maire propose 

au Conseil Municipal que soit désigné en tant que correspondant incendie et secours Monsieur 

Jean-Pierre ROUSSEL. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Règlement périscolaire – modifications : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal d’approuver deux modifications dans le 

règlement périscolaire : 

- Réservations des repas sur BL ENFANCE le mercredi soir avant minuit pour la 

semaine suivante. 

- Création d’un tarif sortie avec journée pendant les ALSH. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Convention de servitudes avec ENEDIS : 

 

Dans le cadre d’un branchement d’une « IRVE » (Infrastructure de recharge pour véhicules 

électriques) avec le Syndicat Départemental d’Electricité des Vosges, Monsieur le Maire 



demande au Conseil Municipal de bien vouloir l’autoriser à signer une convention de 

servitudes avec ENEDIS sur les parcelles AC 02 et AC 06 (Place du Bexy). 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Informations diverses : 

 

- Céline VUILLEMIN : la pose des illuminations sur l’éclairage public sera réalisée en 

régie avec une nacelle louée le 05 Décembre. L’impression du bulletin municipal sera 

faite par la société DEKLIC de Saint Nabord comme en 2021. Suite au départ de 

Sylvia COLOMBIANO, une nouvelle bibliothécaire a été recrutée ; il s’agit de Marie-

Claire BERNET. 

- Bruno MOUGIN : les dernières ventes de bois sont en cours. Il conviendra de 

délibérer au prochain conseil municipal sur le tarif des affouages et nettoiements 2022 

ainsi que sur la modification d’une délibération de Juillet 2009 afin de définir une 

zone de quiétude à La Racine. Contact a été pris avec l’association d’insertion 

« Jeunesse et Cultures » afin d’effectuer une deuxième tranche de travaux sur le 

ruisseau des Trayes. 

- Marie-Claude BLAEVOET remercie les membres du Conseil Municipal présents à la 

cérémonie du 11 Novembre. 

- Jean-Pierre ROUSSEL fait part du prochain déplacement du radar pédagogique. 

L’abribus Route de Remiremont est installé, un grand merci à la société 

VINCENDON qui a procédé au déplacement de la structure gratuitement. Les 

panneaux agglomération et abribus seront prochainement déplacés. 

- Gilles BONNE : un changement des horaires d’école a été discuté en conseil d’école ; 

les parents seront interrogés. L’école est à la recherche de fonds pour permettre le 

financement de désimperméabilisation de la cour d’école. Sylvie EMOND ayant 

refusé de signer un contrat de remplacement d’un agent titulaire en congé longue 

durée, Morgane TISSERAND a été recrutée. Sont nouvellement accueillis aux 

services périscolaires Illona DUCHAINE en tant qu’apprentie AEPE et Dorian REB 

en tant que stagiaire. La convention qui liait la commune et le CDG 54 pour le RGPD 

a été dénoncée. 

- Gérard TALIETTI : le contrat de Rodolphe JACQUEZ sera reconduit jusqu’au 30 

Décembre 2022. Deux branchements d’eau ont été réalisés. Les travaux de rénovation 

énergétique de la salle polyvalente qui sont réalisés en régie ont débuté. Une 

proposition d’achat de la lame à neige inutilisée est en cours. 

Arrivée d’Emilie à 21 : 12. 

- Jean-Luc BOUTIN : le démarrage des travaux par les entreprises dans la salle 

polyvalente a eu lieu le 07 Novembre. La météo du mois d’octobre a permis de faire 

des économies de chauffage au mois d’Octobre : peu de dépenses en électricité et gaz. 

Les travaux dans le carrefour de la Racine vont débuter très prochainement. 

- Pierre-Yves JACQUOT demande où en est administrativement l’échange de terrains 

entre la commune et Mme et Monsieur David MARION. L’acte administratif sera 

prochainement rédigé. Les trous seront prochainement rebouchés. 

- Cathy BRAND : les colis aux personnes âgées de plus de 70 ans seront distribués le 10 

Décembre. 

- Théo ARMBRUSTER demande si la tranchée qui avait été effectuée Rue des Trayes a 

été rebouchée. 

 

Fin de séance à 21 : 27. 


